



Control de las epidemias de Dengue

Cuando estalla un brote epidémico de Dengue en una colectividad o un Municipio, es necesario recurrir a medidas de lucha antivectorial, en particular con el empleo de insecticidas por nebulización o por rociamiento de volúmenes mínimos del producto. De este modo se reduce el número de mosquitos adultos del Dengue frenando la propagación de la epidemia. Durante los rociamientos, los miembros de la comunidad deben cooperar dejando abierta las puertas y ventanas a fin de que el insecticida entre en las casas y maten a los mosquitos que se posan en su interior.

¿Cómo se propaga la enfermedad?

El mosquito transmite la enfermedad. La manera de evitar la transmisión es eliminando al mosquito y sus criaderos. La enfermedad se propaga por la picadura de una hembra de *Aedes aegypti* infectada, que ha adquirido el virus causal al ingerir la sangre de una persona con Dengue. El mosquito infectado transmite entonces la enfermedad al picar a otras personas, que a su vez caen enfermas.

El Dengue No se contagia de persona a persona por eso hay que impedir la picadura del mosquito

PARA EL DENGUE NO EXISTE VACUNA

En caso de presentarse fiebre repentina sin causa aparente o ante la aparición de otros síntomas...

CONCURRIR AL CENTRO DE SALUD U HOSPITAL MÁS CERCANO, donde le indicarán las medidas adecuadas para el caso.

Ante la sospecha o aparición de síntomas evite tomar aspirina, porque puede favorecer las hemorragias.



Consulte a su Centro de Salud más cercano: **¡NUNCA** se automedique!



CRUZ ROJA
ARGENTINA